

Discovering the opportunities & future of Technical & Smart Textiles

Technical & Smart Textile Matchmaking Event aus Anlass der TechTextil Messe 2022 / Frankfurt und der InMotion Konferenz 2022 / Weimar

Aus Anlass der Internationale Leitmesse für Technische Textilien und Vliesstoffe **TechTextil** vom 21.-24. Juni 2022 in Frankfurt sowie der Internationalen Konferenz für Smarte Textilien **InMotion** vom 21.-23. September 2022 in Weimar organisiert das **Enterprise Europe Network** eine **internationale Kooperationsbörse (Technical & Smart Textile Matchmaking Event)** für Unternehmen, Forschungseinrichtungen und alle Akteure, die gemeinsame Projekte, technische Kooperationen oder neue Geschäftskontakte mit Partnern aus Europa und weltweit sondieren wollen.

Für diese kostenfreie Veranstaltung können sich Interessent*innen mit ihren Kooperationswünschen **bis zum 20. September 2022 auf der Online-Event-Plattform registrieren und interessante Gesprächspartner für bilaterale Meetings auswählen.** <https://smart-tech-textiles.b2match.io/>

Diese Meetings können über die Online-Event-Plattform sowohl virtuell als auch live vereinbart werden.

Virtuelle Gespräche per Video-Call:

unbegrenzt über die Online-Event-Plattform **vom 1. Juni bis zum 30. September 2022**

Live Meetings:

während der **TechTextil vom 21. bis 24. Juni 2022 in Frankfurt** (Messestände, Besucherlounges)
während der **InMotion vom 21. bis 23. September 2022 in Weimar** (Meeting-Lounge).

Die eigenen, in diesen Zeiträumen für Gespräche verfügbaren Zeitfenster können bei der Anmeldung angegeben werden.

Im Juni werden Fachwebinare zu aktuellen Themen und neuen Trends die Veranstaltung ergänzen.



Informationen zur TechTextil Messe Frankfurt: <https://techtexsil.messefrankfurt.com/frankfurt/de>

Informationen zur InMotion Konferenz Weimar: <https://inmotion2022.com/de/>

Unterstützung zum **“Smart & Technical Textile Matchmaking Event”** des Enterprise Europe Network:

Beate Schmalfuß, Tel.: 0361 789 23 24, E-Mail: beate.schmalfuss@stift-thueringen.de

Discovering the opportunities & future of Technical & Smart Textiles

Technical & Smart Textile Matchmaking Event

On the occasion of the TechTextil Trade Fair 2022 / Frankfurt (DE) and the InMotion Conference 2022 / Weimar (DE)

On the occasion of the leading international trade fair for technical textiles and nonwovens **TechTextil** from 21st -24th June 2022 in Frankfurt and the International **Conference for Smart Textiles InMotion** from 21st -23rd September 2022 in Weimar, the **Enterprise Europe Network** is organising an international brokerage event “**Technical & Smart Textile Matchmaking**” for companies, research institutions and all stakeholders who want to explore joint projects, technical cooperation or new business contacts with partners from Europe and worldwide.

Interested parties can register for this free event with their cooperation profile on the online event platform until 20th September 2022 and select interesting participants for bilateral meetings. <https://smart-tech-textiles.b2match.io/>

These meetings can be bilaterally pre-arranged via the online event platform - virtually and live.

Virtual meetings:

Permanently via video call through the online event platform from 1st June until 30th September 2022.

Live meetings:

during **TechTextil from 21st to 24th June 2022 in Frankfurt** (exhibition stands, visitor lounges)
during **InMotion from 21st to 23rd September 2022 in Weimar** (meeting lounge).

Your own time slots available for talks during these periods can be specified when registering.

In June, specialist webinars on current topics and new trends will complement the event.



Information about **TechTextil Trade Fair Frankfurt**: <https://techtexsil.messefrankfurt.com/frankfurt/de>

Information about **InMotion Conference Weimar**: <https://inmotion2022.com/de/>

Support regarding the “**Smart & Technical Textile Matchmaking Event**” of the Enterprise Europe Network:
Beate Schmalfuß, Tel. : 0361 789 23 24, E-Mail: beate.schmalfuss@stift-thueringen.de